
Consiglio Comunale INT 91 / 2021

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
IL NUCLEO ANTINFORTUNISTICA DEI VIGILI URBANI E' IMPORTANTE:
ABBIAMO  PATTUGLIE  E  ADDETTI  SUFFICIENTI  PER  GARANTIRE  IL
MINIMO DELLA FUNZIONALITA' DI QUESTO IMPORTANTE SETTORE?

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PREMESSO CHE 

nella I CCP svoltasi il 12 febbraio scorso, è stata approfondita un’interpellanza della Circoscrizione
IV avente ad oggetto “Auto disintegra un dehor, scampata strage in circoscrizione IV. La Polizia
Municipale afferma di sentire l’alito del conducente.. niente alcool test”;

CONSIDERATO CHE

durante  lo  svolgimento  di  tale  commissione,  sono  emerse  considerazioni,  osservazioni  e
interpretazioni diverse tra l’esposizione dell’accaduto da parte del consigliere della circoscrizione
esponente l’interpellanza e quella del Commissario, referente per la Polizia Municipale, cosa che ha
sollevato  parecchi  dubbi  e  perplessità  nel  sottoscritto  (come  ad  esempio  sulla  tempistica  di
intervento sul posto dell’incidente, la mancanza di evidenze di frenata sull’asfalto….);

CONSIDERATO ANCORA CHE

alcuni  comportamenti  del  guidatore  dell’autovettura,  vengono  considerati  dal  sottoscritto  non
corretti e avrebbero dovuto essere “approfonditi” per poter prevenire ed evitare incidenti gravi quali
ad esempio quelli che accadono per colpa di chi guida parlando al cellulare oppure messaggiando;

INTERPELLA

La Sindaca e/o l’Assessore competente per sapere:
• come sia composto il Nucleo Antinfortunistica del Corpo di Polizia Municipale; 
• quante siano le pattuglie di tale nucleo che nell’arco della giornata sono operative sul territorio

cittadino;
• se tutte queste pattuglie siano dotate di etilometro o test della saliva;

Pag 1 di 2



• quali siano le disposizioni in questo periodo di pandemia in merito all’accertamento di questo
tipo di violazioni;

• come sia proceduta, nel 2019 e nel 2020, la rivelazione di incidenti gravi in cui si è evidenziato
necessario fare questo tipo di accertamenti e se sia stato previsto l’accompagnamento presso una
struttura ospedaliera;

• quanti siano stati nel 2019 e nel 2020 gli incidenti refertati dai vigili del Nucleo Antinfortunistica;
• quanti di questi con feriti o deceduti;
• quale  sia  la  media  della  tempistica  di  intervento  dalla  chiamata  all’arrivo  della  pattuglia  ,

soprattutto per quel che riguarda gli incidenti gravi;
• quante sanzioni siano state comminate per uso di cellulare mentre si è alla guida di un veicolo.

Torino, 15/02/2021 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Raffaele Petrarulo
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